

JARDIN FERROVIAIRE- CANFRANC

GRUES

Ces grues étaient disposées sur les quais de marchandises découverts de la gare et étaient actionnées manuellement au moyen d'un jeu de manivelles et d'engrenages qui a son tour actionnait le jeu de poulies qui facilitaient le levage et l'arrimage des charges.

Elles étaient fixes, contrairement à la grue sur rails et tournaient sur une base qui disposait de roulements à cet effet.



Texte: Julián Beatobe Bueno
Atelier d'emploi "Aménagement ferroviaire et aménagement paysager de l'environnement de la gare de Canfranc"

www.canfranc.es



JARDIN FERROVIAIRE- CANFRANC



Grue à son emplacement d'origine sur l'un des quais de marchandises.
Octobre 2015 Foto: Julián Beatobe Bueno

Texte: Julián Beatobe Bueno

Atelier d'emploi "Aménagement ferroviaire et aménagement paysager de l'environnement de la gare de Canfranc"

www.canfranc.es

